
  

 

          
 

 
Stadt Halle (Saale)        06. Dezember 2019 
Geschäftsbereich  
Finanzen und Personal 
 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Finanzen, städtische Beteiligungs- und verwaltung und 
Liegenschaften am 19.11.2019 
Anfrage von Herr Krause zur Genehmigung von überplanmäßigen Aufwendungen im 
Ergebnishaushalt und überplanmäßigen Auszahlungen im Finanzhaushalt für das für 
das Haushaltsjahr 2019 im Fachbereich Bildung  
Vorlage: VII/2019/00648 
TOP: Ö 5.14 
 
 
Herr Krause fragte, wie hoch der Anteil der HAVAG ist. 
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Nach einem Datenabgleich zwischen dem Stadtwerke-Konzern und der Verwaltung ergibt 
sich aus dem Rechnungsergebnis 2018 eine Verbesserung von 1,4 Mio. EUR. Um diesen 
kann der städtische Zuschuss in 2019 reduziert werden. 
 
 
 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister  
 

 
 


